

Keinen Wechsel hat es im Vorstandsteam der Musikkapelle Urlaub gegeben. Josef Huber, Christian Menig und Karin Dieing sind das Vorstandsteam der Kapelle, die nun ihre Generalversammlung abhielt.

Nicht mehr kandidiert hatte Thorsten Völk (Kassier) und Gotthard Prinz (Beisitzer). Nachfolger des Kassiers wurde Renate Gegenbauer. Als Schriftführerin der Kapelle wurde Carmen Bellmann wieder gewählt. Beisitzer im Ausschuss wurden Tanja Krug-Bellmann und Jasmin Krug. Ebenso kamen neu in das Komitee Jugendsprecherin Christina Huber sowie Oskar Gruber der von Dirigent Axel Menig zum Jugendleiter ernannt wurde.

Die Zahl der Musikanten liegt derzeit bei 49 aktiven Musikanten, gab Vorstand Christian Menig bei der Versammlung bekannt, zu der neben zahlreichen aktiven Musikanten mit Partner auch Ehrenmitglieder, Ortschaftsrat und Ortsvorsteher Alois Peter gekommen waren. Er berichtete über die Höhepunkte 2010 wie das Gemeinschaftskonzert mit der Musikkapelle Gebrazhofen, Sommerfest und Herbstfrühschoppen in Urlaub, Musikfestumzüge in Ziegelbach und Herlazhofen sowie vom erfolgreichen Schubkarrenrennen im Februar 2011. In seiner Vorschau nannte der Vorstand unter anderem die Musikfeste in Baidt und Diepoldshofen sowie die Konzerte Ende November mit der Musikkapelle Gebrazhofen und das Adventskonzert unserer Kapelle im Dezember. Nach dem Protokollbericht von Carmen Bellmann, dem Kassenbericht von Thorsten Völk sowie dem Beitrag von Dirigent Axel Menig, bedankte sich Vorstand Christian Menig bei den ausgeschiedenen Ausschußmitgliedern und gratulierte den neu gewählten. Die Entlastung der Vorstandschaft übernahm Ortsvorsteher Alois Peter.



FB\_Addon\_TelNo{ height:15px !important; white-space: nowrap !important; background-color: #0ff0ff;}

v.l.n.r. Renate Gegenbauer, Christina Huber, Christian Menig, Axel Menig, Josef Huber, Karin Dieing, Tanja Krug-Bellmann, Carmen Bellmann, Jasmin Krug  
(nicht auf dem Bild: Oskar Gruber)

```
FB_Addon_TelNo{ height:15px !important; white-space: nowrap !important;
background-color: #0ff0ff;}
```

```
FB_Addon_TelNo{ height:15px !important; white-space: nowrap !important;
background-color: #0ff0ff;}
```

```
FB_Addon_TelNo{ height:15px !important; white-space: nowrap !important;
background-color: #0ff0ff;}
```

```
FB_Addon_TelNo{ height:15px !important; white-space: nowrap !important;
background-color: #0ff0ff;}
```

```
FB_Addon_TelNo{ height:15px !important; white-space: nowrap !important;
background-color: #0ff0ff;}
```

```
FB_Addon_TelNo{ height:15px !important; white-space: nowrap !important;
background-color: #0ff0ff;}
```

```
FB_Addon_TelNo{ height:15px !important; white-space: nowrap !important;
background-color: #0ff0ff;}
```

```
FB_Addon_TelNo{ height:15px !important; white-space: nowrap !important;
background-color: #0ff0ff;}
```

```
FB_Addon_TelNo{ height:15px !important; white-space: nowrap !important;
background-color: #0ff0ff;}
```

```
FB_Addon_TelNo{ height:15px !important; white-space: nowrap !important;
background-color: #0ff0ff;}
```

```
FB_Addon_TelNo{ height:15px !important; white-space: nowrap !important;
background-color: #0ff0ff;}
```